
Nel Motocross Tony Cairoli corre verso il mondiale; nel Calcio Maurizio Accetta, un esempio da imitare
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MOTOCROSS

: Nel fine settimana si corre ancora nel mondiale motocross MX1 con il gran premio di Uddevalla in Svezia a pochi chilometri di Goteborg, dove il pattese Tony Cairoli vuole ribadire il suo valore confermando la tabella rossa ed un divario sui rivali piuttosto consistente che lo sta portando al trionfo. Facendo i debiti scongiuri per il "folletto" di contrada Maddalena ci sono tutte le premesse per tornare campione mondiale, quando mancano cinque gran premi alla fine. Nel fine settimana in terra di svezia, Tony Cairoli arriva in forma atletica eccellente, sperando di migliorare la propria moto in qualche particolare, poi in gara sarà sempre il solito Cairoli che dovrà adattarsi ad un circuito molto sabbioso. Nella classifica generale Tony Cairoli P.385, Nagl 328, Phillippaerts 327. Evento sportivo da poter seguire in diretta domenica su Sportitalia alle ore 13 la prima manche, ore 15 la seconda manche.

CICLISMO:  Sarà il famoso e ormai collaudo circuito di Porticella, nelle colline di Patti, a far da palcoscenico alla prova unica del campionato Italiano XC centro sud che sarà disputata domenica 5 Luglio, la prova sarà organizzata dalla A.S.D. Conad Tindaris in collaborazione con l'azienda agrituristica Porticella che come nelle passate edizioni e, in occasione della 24h mette a disposizione i propri terreni e strutture per ospitare la manifestazione, il  Trofeo Porticella si snoderà su un circuito di circa 6km con un dislivello di 150Mt, che verrà percorso più volte in base alla categoria di appartenenza,la partenza sarà data nella comoda stradella di accesso all’Azienda per permettere al gruppo di presentarsi allungato al primo passaggio davanti alla piscina e poi su attorno alla torre di avvistamento che domina il golfo di Patti; poi sarà il percorso a fare la naturale selezione. Dopo la partenza la prima discesa veloce senza particolari difficoltà; solo due secchi tornanti interromperanno la velocità dei bikers; la prima salita inizia con pendenze impegnative, ma poi si attenua fino a diventare
pianeggiante al passaggio attorno al lago; poi continua a salire con un breve tratto in asfalto; la seconda discesa è velocissima con passaggi impegnativi e tecnici; poi il lungo falsopiano dentro l’uliveto per iniziare la seconda salita che porta al traguardo; caratteristico il passaggio dentro la stalla con le mucche a fare da spettatori; spettacolare quello attorno alla torre di avvistamento e l’arrivo nella piazza della piscina.A fine gara verranno premiati i vincitori delle singole categorie con la maglia tricolore quindi coppe e trofei per i primi cinque di ogni categoria e per le prime tre società classificate. Chi volesse può approfittare della struttura ricettiva dell'azienda Porticella per poter trascorrere qualche giorno di vacanza al caldo sole della Sicilia. Il raduno per le verifiche comincerà alle ore 8, la partenza della gara sarà data alle ore 9,30

CALCIO: Il Patti Calcio "sognando" il ripescaggio in Eccellenza, guarda molto a consolidare la propria struttura in attesa della prossima stagione sportiva molto impegnativa. Gran parte degli atleti si godono quest'ultimo mese di vacanza, mentre il presidente Settimo Accetta ed i suoi più stretti e fidati collaboratori prosegue nel creare le giuste condizioni per consentire al Patti Calcio di poter disputare una stagione sportiva  importante. Confermato gran parte dell'intero organico della passata stagione, un gesto doveroso nei confronti dei tanti atleti che hanno dimostrato il proprio legame affettivo per il Patti Calcio soprattutto nei momenti più difficile dell'attuale gestione dirigenziale. Ci saranno dei volti nuovi alcuni dei quali "graditi" ritorni a vestire la maglia del Patti. Ci sarà anche lui! Il capitano! Un atleta nel quale si identifica il Patti Calcio. Maurizio Accetta (nella foto), 34 anni, sposato, padre di due bambini, divide la sua vita privata, il suo lavoro, trovando il tempo prezioso da dedicare alla squadra della sua città. Sarà il quarto anno consecutivo nel Patti per Maurizio Accetta, un
esempio di lealtà, rispetto, professionalità, un giocatore che ha preferito gli affetti ed i legami di famiglia alla carriera sportiva. Un ragazzo semplice che ai riflettori preferisce una sincera stretta di mano. Lo abbiamo incontrato in esclusiva per "In Cammino"  in una piacevole conversazione sulla prossima stagione sportiva: "Siamo una buona squadra, possiamo fare bene, afferma Maurizo Accetta, la società ha trovato gli elementi giusti e faranno il bene della squadra. Alcune squadre sono favorite ma sono certo che il Patti quest'anno potrà raggiungere i play off. E' un nostro obiettivo dopo l'arrivo del portiere Cafarelli, il ritorno in squadra di atleti come Di Pino, Castellino, Sorrenti, la conferma dell'organico della passata stagione ed i giusti giovani molto validi. Speriamo di farcela, conclude Maurizio Accetta, ci sarà il massimo impegno di tutti sperando nell'affetto dei tifosi il cui contributo è fondamentale per conquistare qualcosa di importante".

SPORT: Dopo lunga e travagliata malattia, è morto a Palermo Gianfranco Provenzano, già presidente della Figc in Sicilia (dal 1990 al ’92 e dal ‘97 al 2007, ma ne era attualmente uno dei presidenti onorari) e vicepresidente nazionale della Lega dilettanti. Prodotto del Centro Sportivo Italiano alla fine degli Anni Cinquanta ed ex arbitro di un certo calibro, Provenzano - 73 anni - aveva peraltro ricoperto importanti incarichi nazionali, anche da accompagnatore delle Nazionali giovanili, ma aveva ricoperto ruoli anche particolarmente delicati ai vertici della Federazione Pugilistica Italiana, avendo collaborato alla ristrutturazione delle Carte Federali. Dotato di notevole cultura, di particolare propensione alla conduzione federale, nonchè di grande carica di simpatia, Gianfranco Provenzano – da allievo del mitico Orazio Siino - aveva interpretato nell’isola nel modo migliore il ruolo di conduttore della Figc, ricevendo notevoli attestati di stima.

BASKET MASCHILE: A Patti torna il grande basket ed in attesa di conoscere i particolari e tutte le novità sulla prossima stagione sportiva, è opportuno sottolineare i meriti di chi, con i fatti, ha voluto, si è impegnato ed ha dimostrato di voler riportare la pallacanestro che conta in città. Il protagonista assoluto di questa strategica operazione è nella figura del deputato regionale Roberto Corona che con grande impegno, superando tutte le difficoltà del caso, è riuscito a conquistare un patrimonio importante per tutta la città di Patti. E' opportuno a questo punto creare le giuste condizioni per un progetto di collaborazione sincera delle istituzioni e tifosi con questa nuova realtà sportiva che ha tutte le intenzioni di voler fare qualcosa d'importante. L'obiettivo del "patron" Roberto Corona è quello di consolidare nel tempo questa società sportiva nel panorama del basket nazionale, le premesse sono delle migliori. Ora spetta il compito più difficile di radicarsi in un contesto sociale difficile come Patti, dimenticando un passato che deve servire come vera lezione di vita per tutti. Sul fronte
societario è un cantiere aperto con tante ipotesi sulla nuova squadra. La società ha raggiunto un accordo per la conduzione tecnica con il coach Pippo Sidoti, mentre alcuni giovani atleti pattesi faranno parte del nuovo organico. Ci vorranno sette nuovi atleti per costruire una buona squadra, ancora è presto per i nomi. Probabile il ritorno di qualche atleta che negli anni passati ha giocato a Patti, sono soltanto ipotesi che non possiamo ancora svelare.

BASKET FEMMINILE: Riceviamo e pubblichiamo la lettera delle dimissioni del coach Enzo Pettina inviata al presidente dall'Azzurra Basket Patti; "In questi due anni sono stato, insieme agli amici fraterni Sandro Bonanno e Gianluca Bonsignore, che ringrazio personalmente, uno degli artifici di questa squadra, senza comunque disconoscere il ruolo di chi in questo comunicato non menziono. Due anni bellissimi, che mi hanno arricchito umanamente e professionalmente, vissuti con impegno, e le emozioni che mi avete regalato, vanno oltre qualsiasi risultato conseguito in campo. Difficile dimenticare le vigilie delle partite, le trasferte in autobus, le emozioni provate ad ogni successo. Sono convinto che sia giunto il momento di fare scelte diverse per il bene della squadra. Una scelta sofferta, ma per come si sono messe le cose, ormai obbligata. Una scelta solo ed esclusivamente mia, e non lascio a nessuno la possibilità di dedicere per me. Lo faccio perchè voglio bene all'ambiente e per non mettere in difficoltà gli amici, che in questi due anni mi hanno dato umanamente tanto. Un
pensiero va anche alle ragazze, augurando loro ogni bene sportivo ed ancora tanti successi. A te presidente, invece chiedo di accettare le mie dimissioni, con effetto immediato, considerato che impegni di famiglia, di lavoro, ed il venier meno di certe condizioni di serenità, m'impediscono di continuare". A questa missiva di Enzo Pettina, siamo certi a breve ci sarà una replica della società. Intanto si lavora per la prossima stagione che potrebbe riservare novità piuttosto interessanti. La società dell'Azzurra Basket Patti starebbe seriamente valutando l'intenzione di accettare una collaborazione con il Basket San Filippo del Mela. L'accordo tra le parti consisterebbe in un progetto che prevede il settore giovanile curato dal San Filippo del Mela, le atlete della prima squadra verrebbero ceduti a titolo gratuito all'Azzurra Basket Patti solo nel caso in cui la società pattese chieda l'ammissione al campionato di Serie B d'Eccellenza, una categoria superiore alla B regionale, categoria appena conquistato nella scorsa stagione. Un ipotesi allettante che ha costretto la dirigenza pattese ad una
seria ed attente valutazione del caso. I tempi per decidere sono ristrettissimi considerato i termini di iscrizione ai campionati scadono il prossimo martedì 7 luglio.
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